

Un nouveau cas de Covid-19 confirmé à Cuba



La Havane, 19 mars, (RHC).- Un nouveau cas de Covid-19 a été confirmé cette nuit à Cuba. Il s'agit d'un Canadien âgé de 57 ans qui est arrivé le 14 mars en provenance du Canada sur un vol direct à Holguin. Il est descendu à l'hôtel Rio de Oro.

Cuba recense au total 11 cas du nouveau coronavirus. 356 personnes sont actuellement hospitalisées pour leur surveillance épidémiologique. 255 Cubains et 101 étrangers. Un peu plus de 26 mille autres personnes sont sous surveillance épidémiologique à niveau de l'assistance primaire de santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217199-un-nouveau-cas-de-covid-19-confirme-a-cuba>



Radio Habana Cuba